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Buon giorno a tutti i presenti, 
l’anno trascorso è stato pregno di iniziative, la più gratificante è stata la 
gestione del Centro Pedagogico di via Bixio nel quale abbiamo profuso 
moltissime delle nostre energie. In pochissimi giorni abbiamo riaperto questo 
centro dando vita ad uno spazio vitale per il quartiere. L’unico dispiacere è 
venuto dall’attuale amministrazione che per motivi, dei quali non riesco a 
capire la ragione, alla fine del nostro mandato, non ce l’ha rinnovato ma ha 
preferito chiudere i battenti per cinque mesi lasciando nuovamente nel 
disagio i cittadini. Pensare che ci avevano chiesto l’apertura di questo centro 
perché le opposizioni si stracciavano le vesti in quanto un luogo di 
aggregazione come il Centro pedagogico rimaneva chiuso per colpa 
dell’amministrazione Rucco. Una volta andata al potere la vecchia 
opposizione, l’amministrazione Possamai, ha fatto la stessa identica cosa. Ha
chiuso i battenti lasciando la cittadinanza a bocca asciutta. Potere della 
politica. Tu sei cattivo ma se la cattiveria la faccio io è solo necessità del 
momento. 
Tornando a bomba in questi sette mesi di gestione di quei bellissimi locali 
abbiamo continuato con il sostegno allo studio, con il prezioso aiuto di alcune 
volontarie abbiamo istituito un dopo scuola, con la collaborazione di altre è 
stato effettuato un ciclo di incontri per piccoli chef, l’incontro nella piccola 
biblioteca per bambini e molte altre attività. Tutto questo senza l’aiuto di 
nessuno, anzi qualcuno ha remato contro perché abbiamo saputo, durante un
incontro in sala Stucchi organizzato dalla nuova amministrazione comunale 
che i volantini, che avevamo preparato e che l’assessorato ci aveva 
promesso sarebbero stati distribuiti alle scuole, non sono stati distribuiti e più 
di qualche direttore scolastico si è meravigliato di non sapere che esisteva 
questo polo di aggregazione. Forse, non essendo legati a nessun carrozzone
politico, siamo scomodi. Ma noi non ci facciamo caso, chi non ci vuole non ci 
merita e continuiamo per la nostra strada. Durante l’estate abbiamo 
approntano i centri estivi presso la scuola elementare Fraccon ai CRE ha 
partecipato un bel gruppetto di ragazzi, nel contempo abbiamo avuto la 
collaborazione di giovani delle Esperienze Forti oltre naturalmente ai nostri 
operatori che ringraziamo sempre vivamente. Alla riapertura delle scuole 
abbiamo iniziato nuovamente il sostegno allo studio usando esclusivamente 
la nostra sede in quanto la scuola ci ha negato i locali perché nell’anno 
scolastico 2023/2024 hanno iniziato il tempo prolungato e i locali servono per 
le loro lezioni. Come sentirete poi dal tesoriere siamo riusciti a chiudere 
anche il 2023 in attivo e questo fa di Terra di Mezzo una associazione solida 
e capace di amministrare oculatamente le proprie risorse, non solo umane 
ma anche economiche.



Nella speranza o meglio nella certezza che il 2024 sarà un anno foriero di 
nuove piacevoli esperienze ringrazio tutti e vi saluto con un caloroso 
abbraccio
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